

## 弘大起業家塾ビジネスコン

### 最優秀に「牛乳豆腐」

弘前大学起業家塾のさん、農学生命科学部参加者によるビジネスコンテストが14日、同大で開かれ、ジャージー牛の牛乳豆腐の製造・販売提案が最優秀賞に選ばれた。

今年度の起業家塾には、学生や市民ら25人が参加し、6月から講演やワークショップを通して、チームごとにビジネスプランを練ってきた。

14日の最終回に行われたビジネスコンテストには、予備審査を通過した6組が参加。

最優秀賞に選ばれた「ジャージー豆腐」は、弘大人文学部2年の秋元隆さんと周叔董



最優秀賞を受賞した（左から）秋元さん、周さん、國岡さん

さん、農学生命科学部2年國岡美里さん、理学部1年石橋龍さんの4人が「乳タンパク質の第6次産業」として提案。

ホルスタインに比べ乳量は少ないが、乳脂肪分やタンパク質を多く含むジャージー牛乳の新たな活用方法として、モンゴルのミルク豆腐や日本の凍り豆腐の概念を用い、ジャージー豆腐を作りたいとPRした。

國岡さんは「（最優秀賞は）うれしい。ベンチャーは踏み出すのに敷居が高かったが、起業家塾で学べて参考になった」と語った。（西尾瑛）

平成28年11月18日（金）陸奥新報17面掲載

「この記事は、陸奥新報社提供です。無断掲載はできません。」